

Brasil registra 591 muertes por dengue hasta agosto



Brasilia, 11 sep (PL) Brasil registró 591 muertes del 30 de diciembre al 24 de agosto, como resultado de complicaciones de salud por el dengue, informó hoy el Ministerio de Salud.

En ese periodo se contabilizaron un millón 439 mil 471 casos de la enfermedad, cifra que representa un aumento de 599,5 por ciento respecto a la misma etapa de 2018. El promedio es de seis mil 74 infecciones por día.

Minas Gerais es, hasta ahora, el estado con más ocurrencias, con un total de 471 mil 165. Un año antes, esa división territorial registró 23 mil 290 casos.

Sao Paulo, con 437 mil 47 casos, aparece en segundo lugar, siendo también la unidad federativa en la que la incidencia del padecimiento creció más (tres mil 712 por ciento). En 2018, se reportaron 11 mil 465 casos.

Actualmente, la tasa de incidencia de dengue en el país es de 690,4 casos por cada 100 mil habitantes.

La cartera sanitaria también recopila información sobre la fiebre chikungunya. En total, los estados ya tenían, a fines de agosto, 110 mil 627 casos, en comparación con 76 mil 742 del mismo tiempo en 2018.

Según la fuente, la tasa de prevalencia de infección, que también se transmite por el mosquito *Aedes aegypti*, es mucho más baja que la del dengue: 53,1 casos por cada 100 mil habitantes. Los estados con la mayor concentración del mal son Río de Janeiro (76 mil 776) y Río Grande del Norte (ocho mil 899).

Al cierre del balance, 57 muertes de chikungunya habían sido confirmadas en laboratorio.

El informe epidemiológico también sigue la situación del zika. De 2018 a 2019, el número total de casos aumentó de seis mil 669 a nueve mil 813, generando una diferencia del 47,1 por ciento y cambiando la tasa de incidencia de 3,2 a 4,7 casos por cada 100 mil habitantes. Este año, el virus fue la causa de la muerte de dos personas.

Ante tal situación, el ministerio recomienda que durante la estación seca, la población debe adoptar medidas preventivas, como verificar si hay algún tipo de depósito de agua en el patio o en el interior. También, entre otras acciones, lavarse semanalmente, con agua y jabón, recipientes como botes de agua para mascotas y plantas en macetas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/201750-brasil-registra-591-muertes-por-dengue-hasta-agosto>



Radio Habana Cuba